## - Sisteron Journal -

## LES PREMIERES REALISATIONS DU FISAC A SISTERON



Le 3 novembre dernier, le FISAC (Fond d'Intervention pour les Services, l'Artisanat et le Commerce) était officiellement lancé par Daniel SPAGNOU, Député Maire de Sisteron, après qu'en Mai 2011, le Ministre Frédéric LEFEBVRE soit venu signer ce FISAC, marquant le point de départ d'une opération exceptionnelle de modernisation et de redynamisation du commerce Sisteronais.

Le FISAC est un outil à la disposition des commerçants de la ville et de la Communauté de Communes qui est déterminant pour l'avenir du commerce de proximité de notre Cité et plus généralement pour le futur développement de Sisteron et du Sisteronais. Ce travail initié en 2008 par la Communauté des Communes, avec l'aide appuyée de la CCI, devenait enfin opérationnel pour les trois années à venir, pour un montant global de 1 637 000 euros subventionnés à 33% par l'Etat. Au niveau local, Marianne DIDIER, interlocutrice privilégiée des commerçants, a en charge la mise en forme des dossiers.

Dernièrement, Daniel SPAGNOU, Marianne DIDIER, les représentants de l'APACS et les élus, sont allés à la rencontre des six commerçants Sisteronais qui ont pu faire des travaux, ou anticiper des amélirotaions prévues, grâce aux aides du FISAC.

Ils se sont rendus chez "Les Coiffeurs du Soleil", "Floralys", "Bullitt", "Bizet coiffure", "Taormina" et "Structura" qui, pour des travaux d'amélioration et modernisation de leurs magasins d'un montant global de 130.000 euros, ont bénéficié d'une aide de 35.409 euros du FISAC.

Pour les mois à venir, d'autres commerces sont sur le point de bénéficier d'aides du FISAC.

"Après 7 mois, le FISAC est déjà une grande réussite! Je remercie toutes les personnes qui ont permis de démarrer ce programme ambitieux et je voudrais rappeler que tout ceci sera conduit de concert avec le lancement d'un des plus gros programmes jamais prévu à Sisteron, qui concerne la Réhabilitation de l'Habitat Insalubre (RHI) dans le centre ville.

Cette opération d'un montant historique de près de 4 millions d'euros, permettra ainsi de revitaliser la vieille ville et de lui donner un second souffie en attirant une population désireuse de s'installer dans la vieille pierre au milieu d'un quartier réaménagé et revalorisé", devait conclure Daniel SPAGNOU.